



Aujourd'hui devant Dieu

L'anti-pouvoir

18^e jour du 12^e mois

« Le dragon se tint debout devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer son enfant, dès qu'elle l'aurait enfanté. »

Apocalypse 12.4

Lecture : Apocalypse 12.1-6

L'apôtre aperçoit l'éclat redoutable du dragon. Celui-ci est l'Anti-Messie, le candidat rival au trône du monde. Les sept têtes et les dix cornes annoncent son pouvoir intellectuel et physique qui atteint des proportions gigantesques. « Sa queue entraînait le tiers des étoiles du ciel et les jetait sur la terre » (Ap 12.4). S'agit-il d'anges, de princes ou simplement d'une indication de son pouvoir et de son importance cosmiques? Le dragon menace la femme. Il cherche son Fils pour le détruire parce que ce Fils est aussi candidat au trône universel. Le Fils de la femme est le candidat de Dieu.

Le Fils a besoin de l'amour et de la protection de Dieu autant que la femme, car c'est lui que visent les attaques du dragon contre cette dernière. Parce que le rôle d'Israël consistait à donner la naissance au Messie, il ne fut pas seulement exalté, mais son histoire fut surtout écrite dans le sang et dans les larmes. Le dragon se servit du Pharaon comme d'un outil pour faire tuer les enfants mâles. Mais Moïse, le libérateur, fut protégé! Par l'intermédiaire d'Hérode, le dragon massacra encore les innocents de Bethléem, mais Jésus, le Rédempteur, fut épargné, car le dragon, malgré sa terrifiante puissance, ne pourra anéantir le plan de Dieu.

Au milieu des attaques féroces du dragon, Dieu console la fille de Sion en lui annonçant : « C'est de toi que viendra le Libérateur, et je le couronnerai Seigneur universel. »

Prière

*Nous te remercions, Père, de ce que le dragon n'a pu tuer ton Fils, celui de ta promesse.
Souviens-toi de ton peuple, ton Église qui souffre sous les assauts de l'Adversaire.
Délivre-nous du Malin; pour l'amour de ton Fils, notre Libérateur. Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

La victoire du Christ, 31 méditations sur le livre de l'Apocalypse, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))